

**Datum:** 23.10.2014

**E-Mail:** inspektionen@ages.at **Geschäftszahl:** INS-630140-0007-012

## Autochthone Chikungunya-Infektion in Frankreich

Dem Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen wurde mitgeteilt, dass vier autochthone Fälle humaner Chikungunya-Infektion in Montpellier, Languedoc-Roussillon Region, Süd-Frankreich verzeichnet wurden.

Um entsprechende Beachtung in den Anamnesegesprächen und Spenderselektionen wird daher gebeten.

Für das Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen

Frieht Roswitha am 23.10.2014



Dieses Dokument wurde amtssigniert. Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter http://www.basg.gv.at/amtssignatur.

Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen Traisengasse 5, 1200 Wien